

2010 Schallaburg Drachen und die 60er

Beigesteuert von Erwin Abraham
Montag, 28. Juni 2010

Burg Schallaburg "die 60er." und Drachen

Vom 25. bis 26. Juni 2010 verbrachten wir ein wunderschönes Wochenende auf der Burg Schallaburg. Bei heißem Wetter und ein bißchen wenig Wind ließen viele Drachensteiger ihre Kunstwerke in den Himmel steigen.

Nicht nur die Ausstellungen zum Thema "die 60er." in der Burg, sondern auch die Organisation der Burg Schallaburg und des St.Pöltner Drachenvereins war bestens.

Wir bedanken uns für die Einladung und freuen uns auf ein Wiedersehen.

[mehr Bilder unter Galerie » Veranstaltungen » 2010 Schallaburg Drachen und die 60er](#)